
  

Número  1                                  Jueves 23 de enero de 2025                  Sesión Ordinaria

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO ALBAYZÍN
CELEBRADA EL 23 DE ENERO DE DOS MIL VEINTICINCO

Presidente:

D. Francisco Almohalla Noguerol

Vocales asistentes:

Grupo Municipal Par�do Popular.

Dª. María Victoria Bueno de los Ríos

D. Rafael Fernández Rodríguez

Grupo Municipal Socialista.

Dª. Ana Polo Sánchez

D. Juan Antonio Rosado Fuentes

A.VV. Albayzín

D. José Bigorra Rodríguez.

Dª María Dolores Mar7nez Sánchez-
Vera

A.VV. Aynadamar El Fargue

D. Jesús López López

D. Manuel Carrasco González

A.VV Haza Grande

D. Pedro Serrano Garzón

Dª. Raquel Díaz Osuna

A.VV. Sacromonte-Valparaiso

Dª. Rosa Colmenero Salgueiro

A  sociación Artesanos El Gallo  

D. Manuel Mar7n Álvarez

En  la  Ciudad  de  Granada,  a  las  diecinueve  horas  y
cinco  minutos  del  dı́a  23  de  enero  de  dos  mil
veinticinco,  para  la  celebración,  en  primera
convocatoria,  de la sesión ordinaria del  Pleno de la
Junta Municipal de Distrito Albayzı́n, se reúnen en el
Centro Cıv́ico Albayzı́n “Purita	Barrios” sito en Plaza
de Aliatar nº.  1,  bajo la Presidencia de D. Francisco
Almohalla  Nogueral,  los/las  Vocales  al  margen
reseñados.

Actúa  como  Secretario  el  funcionario  municipal  D.
Antonio Fernández A0 vila, por delegación del titular de
la Corporación.

También se encuentran presentes en representación
de  la  Policı́a  Local,  el  subinspector,  el  o3icial  con
número  6873, un  agente  en  representación  del
Cuerpo  de  Policı́a  Nacional; Dª.  Fátima  Camarero
Clemot,  como  Coordinadora  del  Centro  Cıv́ico
Albayzı́n; D. Juan José Ibáñez Martı́nez, edil del Grupo
Municipal  Socialista  en  el  Ayuntamiento  Pleno;  D.
Antonio Fernández Lupión y D. Juan Carlos Rodrı́guez
Sánchez,  por el  área de Mantenimiento;  y  Dª Marı́a
Victoria Bueno de los Rı́os vocal coordinadora de la
Comisión de Cultura de esta Junta de Distrito.

Constituido  el  Pleno  con  la  mayorı́a  necesaria,  el
Presidente declara abierta la sesión y pasa a tratar los
asuntos  que  comprenden  el  siguiente  ORDEN	DEL
DÍA:

Punto	1.	 	Aprobación,	si	procede,	del	Acta	de	la	sesión
ordinaria	anterior.

Punto	2.		Ruegos	a	la	Policía	Nacional	y	Policía	Local.

Punto 	 3.	 Aprobación  del  Programa  de  Actividades
Culturales del ejercicio 2025.

Punto	4.	Información	de	Movilidad:

a) 	 Expte. 	 42845/2024 	 en 	 relación 	 con 	 expt.
14897/2024.	Información	presentada	por	interesado

Sesión Ordinaria de 23 de enero de 2025                                                                                                     Página 1  de 9

Pleno Junta
Municipal
de Distrito

ALBAYZÍN
 



referida	a	zona	de	la	C/	Horno	de	San	Agustín	y	otras
calles	del	entorno,	para	que	se	haga	peatonal	la	zona.

b) Expte. 32796/2024. Informe sobre ausencia señalización

prohibido  estacionar  en  C/  San  Martín,  por

estacionamientos indebidos. 

Punto	5.	Informe	del	Sr.	Presidente.	

Punto	6.	Ruegos	y	preguntas.

Punto	1.	Aprobación,	si	procede,	del	Acta	de	la	sesión	ordinaria	anterior.

D. Jesús López López, vocal A.VV. Aynadamar- El Fargue, indica que no está claro el párrafo
correspondiente a su intervención en la página 2 del borrador el acta, que indica lo siguiente:

“- Vertido de escombros en Plaza Caldero y Camino real de Viznar cerca de la depuradora

Por otro lado, en relación a los problemas para aparcar en el Sacromonte, se comenta que se
miren las cámaras de la depuradora para comprobarlo.”

Se procede a recti3icar dicho párrafo tras la aclaración indicada por dicho vocal en el siguiente
sentido:

“- Vertido de escombros en Plaza del Caldero y Camino Real de Viznar cerca de la depuradora,
se  comenta  que  se  miren  las  cámaras  de  la  depuradora  para  comprobar  si  el  vehı́culo
accidentado ha sido el que provocó el vertido.”

Sin más alegaciones al borrador del acta de la sesión anterior, queda aprobado.

Punto	2.	Ruegos	a	Policía	Nacional	y	Policía	Local.

D.	José	Bigorra	Rodríguez,	por	la	A.VV.	Albayzín:

Agradece la labor policial y dice que continúen con dicha labor en la zona del Sacromonte.

Se comenta situación de preocupación por parte de una vecina atacada  en zona de Carvajales,
aunque ha sido detenido la agredida teme que vuelva a producirse.

D.	Jesús	López	López	de	la	A.VV.	Aynadamar-	El	Fargue: Agradece la labor en la Cabalgata y
les felicita por su actuación.
Piden más presencia policial en el barrio para controlar la zona y que se controle también el
exceso de velocidad, proponiendo la elevación de los pasos de peatones.

Dª.	Rosa	Colmenero	Salgueiro	de	Asociación	de	Vecinos	Sacromonte-Valparaiso: Agradece
su	labor	en	el	barrio	y	que	sigan	asín	con	el	problema	que	tienen.

D.	Pedro	Serrano	Garzón,	por	la 	A.VV.	Haza	Grande:	Agradece su labor en la Cabalgata y
por otro lado, comenta el problema que hay con los excrementos de los perros en el barrio.
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D.	Ana	Polo	Sánchez,	por	el	Grupo	Municipal	Socialista: Agradece su labor en el barrio y
los anima a seguir por ese camino.

El agente de la Policı́a Nacional, comenta que la agredida en Placeta Carvajales, tendrá que
denunciar y pedir orden de alejamiento para actuar.

En agente de la Policı́a Local, comenta que se activan minutas de presencias semanales y tras
un periodo se hace una valoración de las actuaciones.

En  Carvajales  van  todas  las  semanas  y  en  este  mes  13  veces,  comprobándose  actos  de
consumo de alcohol.

Continua  comentado que  en  el  Fargue  han  hablado con  el  titular  de  vehı́culo  y  que  tras
observar las imágenes no se aprecia que haya arrojado escombros, dice que se han activado
minutas para pasarse por la noche.

Se  comenta  una  actuación  con  denuncia  a  un  local  por  insalubridad  en  la  cocina,  no
autorización  para estar  en vı́a  pública y  denuncia  a 30 personas por botellón  en la calle,
tampoco autorización para poner música, en la zona del Sacromonte.

En la zona de San Miguel también tienen minutas y han ido 17 veces y se han denuncia a 3
propietarios de perros, se comenta que se ha activado también la unidad de paisano para
intentar detectar dichas situaciones.

En cuanto al problema de los gra3itis, se han identi3icado a una persona y está pendiente de su
denunciarlo. 

También comenta actuaciones en el barrio en cuanto al tema de indigentes y de terrazas.

Turno vecinal:

- Un vecino comenta robos pequeños en la zona de la vereda de enmedio.

- Otra vecina, comenta que en arco de las pesas hay visión su3iciente por las cámaras.

Por otro lado, dice que continúan los perros sueltos por la muralla y también defecan.

-  Otra  vecina,  pide  se  controlen  los  carteles  en  vı́a  pública  y  en  fachadas,  saturación  de
cacharros en la zona de caldelerı́a.

- Otra vecina comenta que lo más importante es que mantengan la seguridad en el barrio.

- Otra vecina agradece su labor en el Sacromonte y agradece que vayan uniformados.

- Un vecino comenta que pertenece a una plataforma de seguridad en el barrio para poder
limpiar  el  barrio  y  pide  más  coordinación  entre  las  Asociaciones  de  Vecinos  para  un  3in
común, dice que el barrio tiene muchos problemas y pide un listado de cuevas ocupadas pues
son un foco de delincuencia, continua comentando que hay de verse y hablar con los cuerpos
de seguridad para solucionar los problemas de delincuencia y droga del barrio.

- Otra vecina del Sacromonte agradece su labor y dice que acudan cuando llamen y controlen
las 3iestas pues hacen mucho ruido.

- Otra vecina dice que tiene desde hace 8 años un negocio en C/ Agua  y considera que la
cartelerı́a es necesaria para que se les vea y no considera que estén invadiendo la calle, cree
que lo que molesta es la gran cantidad de turistas que pasan por la calle,  pide que no se
castigue tan severamente a los negocios de allı́.

- La vocal de la A.VV. Barrio del Albayzı́n, hace entrega a la Policı́a de un escrito de los vecinos
relativo a los problemas del Sacromonte.

- Otro vecino comenta problema sanitario con las ratas en C/ Horno del moral, indicando que
sale de una alcantarilla que esta hundida cerca de una panaderı́a. Además pide que se poden
los árboles. Por otro lado, comenta la falta de aparcamiento en el barrio del Albayzı́n.
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- Una vecina comenta que hay perros sueltos por la C/ Charca y excrementos por la calle.

-  Otra vecina pide información por aparcamiento en Plaza Abad por detrás  de  Iglesia del
Salvador, pues está interesada en adquirir un aparcamiento en dicha zona. El Sr. Presidente
dice que es un solar privado.

- Otra vecina pide información sobre la zona de bajas emisiones.

El subintendente contesta a algunas de las peticiones que se han realizado:

- Comenta que se coordinan con la Policı́a Nacional y realizarán presencias puntuales en la
zona del Sacromonte.

- En cuanto a las cámaras del arco de las pesas, comenta que hay un punto muerto por falta de
luminosidad, invitando a la interesada a que pase por allı́ a verlo.

- En cuanto a los carteles en la vı́a pública, comenta que ellos acuden cuando hay aviso de los
ciudadanos, entonces recomienda que lo interesados tengan un permiso para poner dichos
elementos y que solo cuando hay irregularidades se denuncia.

- Comenta que ellos llevan un control de las actuaciones y cuando no va la policı́a pide que se
comunique el dı́a y hora para que se puede controlar.

- Respecto a los perros sueltos,  comenta que insistirán en controlar ese problema, es una
cuestión de incivismo, aunque se hacen campañas de comunicación al respecto.

- Otra vecina del albayzı́n bajo comenta que ha recibido amenazas de muerte de un hombre
para que le quite la denuncia que le ha puesto por haberla agredido. Esa vecina al no poder
continuar  con el  relato otro  vecino  continua diciendo que ese  hombre tiene ya  orden  de
alejamiento de otra mujer y es violento, continua diciendo que está en la vı́a pública haciendo
caligrafı́a árabe. Esta mujer es informada por la Policı́a Nacional y Local.

Sin más cuestiones que plantear sobre temática policial, despide el Sr. Presidente a los efectivos
comparecientes, les agradece su labor y les emplaza para la próxima sesión plenaria ordinaria
de este órgano.

Punto	3.	Aprobación del Programa de Actividades Culturales del ejercicio 2025.

Dª 	María 	Victoria 	Bueno 	de 	 los 	Ríos, 	en  su  condición  de  vocal 	 coordinadora 	de 	 la
Comisión	de	Cultura, informa que tras previa deliberación en el seno de dicha Comisión, se
aprueba  por  unanimidad  el  Programa  de  Actividades  Culturales  que  comprenderá  las
siguientes, que se hacen constar  a continuación, junto con sus respectivos importes:

Halloween: 0 euros, al no poder realizarse en 2024, por imposibilidad material de última hora
por parte del organizador, se realizará a coste cero en 2025, al estar ya comprado todo el
material disponible para su realización.
Castañada: 800 euros
Regalos de Navidad: 2.745 euros
Viajes culturales: 3500 euros
Cruces de Mayo en el Fargue: 700 euros
Albayzı́n contra el cambio climático y Visitas Culturales por el barrio del Albayzı́n: 1.555 euros
Belén artesanı́a el Gallo y Cruz de Mayo: 700 euros

Todo  lo  cual  asciende  a  un  montante  de  diez  mil  euros,  la  totalidad  de  la  partida
presupuestaria destinada a este programa para este ejercicio,  habiendo sido incrementada
dicha partida en 1.000 euros con respecto al año 2024, que fue de 9000 euros.

Se les recuerda que durante el mes de enero deberán presentar los Anexo I de las actividades.
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Punto	4.	Información	de	Movilidad:
En  cumplimiento  de  lo  dispuesto  en  el  art.  213-6  del  vigente  Reglamento  Orgánico  de
Gobierno Abierto de la Ciudad de Granada (ROGA), se informa al Pleno de este órgano de lo
siguiente:

a)	Expte. 	42845/2024	en	relación	con	expt. 	14897/2024.  Información presentada por
interesado referida a zona de la C/ Horno de San Agustı́n y otras calles del entorno, para que
se haga peatonal la zona.
No se producen alegaciones al respecto a dicha información.

b)	Expte.	32796/2024.	Informe sobre ausencia señalización prohibido estacionar en C/ San
Martı́n, por estacionamientos indebidos. 
El Sr. Presidente comenta que se deje dicho expediente para la próxima sesión del mes de
febrero, para poder examinar mejor dicha información in situ.

Punto 5. Informe del Sr. Presidente. 

Se remite la  Sr.	Presidente a los informes adjuntados como anexo a la convocatoria de la
presente sesión plenaria.

En  este  momento  el  Sr.  Presidente  pasa  la  palabra  a  los  vocales  vecinales  para ruegos  y
preguntas:

Punto	6.	Ruegos	y	preguntas.

D.	José	Bigorra	Rodríguez,	por	la	A.VV.	Albayzín:

- Se comenta que los autobuses que suben al barrio van llenos de turistas y que pagan igual
que todos y todos hacen su negocio y nos fastidian a los vecinos.
- Que no se quiten plazas de aparcamientos en el Barrio.
-  Expediente  licencia  de  obra  en  C/  Cruz  de  Quiros  por  carril  de  la  Lona,  se  arregle  el
empedrado en donde está la acometida y se quiten las vallas pues han tapado el contenedor
de basura.
-  Que  se  trabaje  para  que,  a  través  del  acuerdo  entre  la  Delegación  de  Cultura  y  el
Ayuntamiento se acceda a que el Ayuntamiento y/o la Agencia Albayzı́n se encarguen de la
limpieza de los bienes patrimoniales BIC.
- Enumera 21 quejas realizadas por la Asociación de Vecinos en distintas ocasiones, relativas a
las  pintadas  en  los  BIC,  indicando  que  esta  relación  pretende  desacreditar  comentarios
realizados por otras personas.

D.	Jesús	López	López	de	la	A.VV.	Aynadamar-	El	Fargue:
a) Explanada con vertidos es recurrente y teme que se convierta en un vertedero y pide que se
hagan gestiones con la Junta para que se ceda al Ayuntamiento para que se adecente y se
convierta en un parque o espacio público de esparcimiento para los vecinos. Se indica que
esta petición también se ha realizado a Fomento.
b)   Bajadas de tensión  de la  luz,  que pueden ser provocadas por un exceso de consumo,
ENDESA ha acudido para revisar instalación y está todo bien.
Por otro lado, agradece al Ayuntamiento las visitas realizadas y el arreglo que están haciendo
del barrio. El Sr. Presidente comenta que este mes se han centrado en el barrio y se acompaña
al acta documentación relativa a estas actuaciones.

D.	Manuel	Martín	Álvarez,	por	la 	Asociación	de	artesanos	El	Gallo;	realiza las siguientes
peticiones:
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a)  Arreglo acera empedrada desde semáforo  de acceso  al  Albayzı́n  hasta  mirador  de San
Cristóbal, al encontrarse en mal estado por las dos aceras.
b) Arreglo pintadas en el patrimonio BIC, en concreto en el Arco de las Pesas.

Dª.	Rosa	Colmenero	Salgueiro	de	Asociación	de	Vecinos	Sacromonte-Valparaiso:
a) Parada de autobús que sube a la Abadı́a; se coloque cartel con horario de subida para evitar
que la gente se quede esperando en la parada y además se coloque una marquesina.
b) Retirada de tierra que hay en la explanada de subida a la Abadı́a 
c) Que del camino del Sacromonte quiten una pita que está muy deteriorada.
d) Que el Cristo de la curva se arregle, pues pertenece al Ayuntamiento.
e) Alcantarillas por todo el camino que están muy mal, una a la entrada del Sacromonte de
Endesa que está muy hundida (Cueva de los Tarantos).
f)  Pared en camino del Sacromonte que se está  cayendo al  estar muy deteriorada, que se
pasen a comprobarlo, pues da muy mala imagen.

D.	Pedro	Serrano	Garzón	por	la	A.VV	Haza	Grande:

a) Pintadas en las paredes de la Iglesia del barrio.
b) Luces de farolas rotas y es reiterativo dicha rotura una vez que se arregla, se propone poner
una rejilla protectora en las farolas.
c) Reposición de los bancos que faltan, se propone que se coloquen de obra para evitar que se
dañen de nuevo o se quiten de su sitio.
d) Alcantarillas están colapsadas en C/ Consuelo.
Por otro lado, agradece las actuaciones realizadas de desratización en Haza Grande y en San
Miguel.

Dª.	Ana	Polo	Sánchez,	por	el	Grupo	Municipal	Socialista:
a) Pregunta si el Fargue esta o no dentro de la zona de baja emisiones.
b) Pregunta si hay algún criterio especı́3ico en el barrio del Albayzı́n para replantar árboles de
determinadas especies y conocer cuales son las especies que se utilizan para replantar allı́.

D.	Juan	Antonio	Rosado	Fuentes,	por	el	Grupo	Municipal	Socialista:	
a) En cuanto al tema de las pintadas, comenta que es muy importante la prevención y ası́
ponérselo más difı́cil. Se pregunta si la unidad antigra3itis de limpieza está actuando.
b) Conocer las medidas que se están barajando para arreglar el problema de los autobuses
que suben al Albayzı́n.
c) Se pregunta si se le ha dado alguna alternativa a la Asociación que se ha ido del centro del
Gallo, para poder seguir realizando su actividad.
 
Turno vecinal:

- Una vecina comenta que en tema de gra3itis si se pilla a alguien, el Sr. Presidente comenta
que esta pregunta se enviará a la Policı́a Local. Es un delito penado, indica el vocal de la A.VV.
Albayzı́n.  La  vecina  dice  que  se  dé  un  escarmiento  más  efectivo  pues  pintar  y  limpiar
constantemente parece poco útil.

En este momento se presenta el  Sr.	Delegado	de	Urbanismo	y	se	le	cede	la	palabra	para
que	informe	sobre	el	Plan	Municipal	de	Obras	2024-2027,  comentando que es un plan
muy  ambicioso  pues  se  acometen  60  actuaciones  con  un  presupuesto  cercano  a  los  38
millones de euros.

El Sr. Concejal indica las obras que se van ha realizar en este Distrito:
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1.- El lunes comienzan dos actuaciones que son necesarias por tema de e3iciencia del sistema
hidráulico, en la red de saneamiento y abastecimiento, en Callejón de Alberzana y en C/ Minas
del Albaicı́n.
2.- La actuación más importante en el Distrito es la relativa a la Cuesta del Chapiz, se está
haciendo el proyecto y valorando con Cultura como quedará la calle.
3.- Mejora de las infraestructuras y remodelación de la C/ Cruz de Quirós.
4.- Reconstrucción del derrumbe del muro en Camino Beas.
5.- Mejora de las infraestructuras y remodelación de la C/ Chopo.

Estas actuaciones ascienden a 2.989.136 euros y seguro que superará al 3inal los 3 millones de
euros. Estas obras no serán las únicas pues si se obtienen más fondos, como los fondos EDIL,
se podrán acometer otras obras.

Se vuelve al turno vecinal de ruegos tras haber informado el Sr. Concejal.

- Un vecino pregunta que como quedará la circulación por la zona de San Juan de los Reyes
por motivo de las obras previstas en Cuesta del Chapiz. El Sr. Concejal comenta que ese es uno
de los temas que tienen que valorar una vez que se vaya a empezar las obras, está por de3inir
el proyecto.
- Una vecina, comenta su sorpresa por el bajo presupuesto asignado a un barrio patrimonio de
la Humanidad.
- La misma vecina y otra vecina comenta que no saben porque se pidió, por parte de la Policı́a
Local,  que se identi3icarán las personas de una plataforma vecinal Albayzı́n Habitable que
fueron el otro dı́a a la Plaza del Carmen. Se aporta escrito informando sobre la reclamación de
dicha  Plataforma  y  la  vecina  indica  que  en  el  Albayzı́n  en  tema  de  las  viviendas  de  uso
turı́stico se ha superado el  porcentaje permitido y comenta que se eliminen las ilegales y
añade que parece que se favorecen los alojamientos turı́sticos y no se puede permitir que se
siga permitiendo dichos alojamientos y hoteles en la zona. Pide que se mire en la estabilidad y
habitabilidad de los vecinos del barrio.

El Sr. Concejal dice que es un problema previo a esta Corporación y que tras el COVID ha
habido un incremento de dichos alojamientos. Ellos lo que han hecho es que se prohı́ba dichos
alojamientos  tras  las  modi3icaciones  que  se  han  realizado  en  la  normativa  urbanı́stica
(Criterios de interpretación en junio de 2024 y con el Plan Centro y Albayzı́n), con lo que no se
podrá conceder más licencias de ese tipo para alojamientos turı́sticos y de VUT. Se pregunta si
se  concederá  a  los  hoteles  licencias  y  el  Sr.  Concejal  dice  que  si  hubiera  un  hotel  pues
generarı́a un muchos empleos directos e indirectos.

- Otra vecina pide que se recupere para el municipio los baños árabes de la c/ Agua. El Sr.
Presidente comenta que no se puede hacer nada pues se trata de una propiedad privada. Se
dice por la vecina que se compre dicha vivienda o se haga algo al ser BIC, para proteger y
cuidar dichos baños.

- Otro vecino comenta  que es representante de la Asociación de Vecinos del Cerro de San
Miguel y pregunta si se ha hecho algo en relación a la paralización del proyecto Fargue II de
parque de placas fotovoltaicas. El Sr. Concejal comenta que cumplen todos los requisitos el
proyecto hasta ahora para su instalación y seguro que redundará en bene3icio a los vecinos
cercanos.
Por otro lado, comenta que cuando se haga un Plan especial de mejora se pongan en contacto
con ellos para que puedan realizar propuestas. Comente el Sr. Concejal que se está trabajando
aún en dicho Plan especial.
Además indica que cuando se vaya a realizar algo en relación a los Goyas en su barrio que los
avisen.
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Informa de que se van a poner en marcha próximamente las I Jornadas de salud comunitaria
en el Centro de Salud, y que se admiten propuestas hasta el 14 de marzo. Se propone que se
invite a esta Junta Municipal a alguien del Centro de Salud para que informe al respecto.

-  Otra vecina comenta que el  Albayzı́n  está  herido de muerte y que se piense más en los
vecinos pues se han ido ya muchos  del barrio, hay que proteger a este barrio. El Sr. Concejal
comenta que tras la aprobación del criterio de interpretación en junio de 2024 se encargo un
estudio y se ha puesto el 10% como lı́mite para los alojamientos turı́sticos. En el Albayzı́n ya
se  ha pasado dicho  lı́mite,  y  por  ello  ya  no  se  podrá  conceder  ninguna  licencia  en dicho
sentido y lo que queda ahora es potenciar la inspección, pero los que hay no se pueden anular
con efectos retroactivos.

- Otro vecino pide el censo de cuevas y casas cuevas ocupadas.
En cuanto a las micro pintadas pide que se haga publicidad (redes sociales, carteles, medios
de comunicación) para que no se pinte en el Albayzı́n.

- Otra vecina, pregunta si es cierto o no el proyecto de Hotel en el Albayzı́n. El Sr. Concejal
comenta que hay un proyecto de Hotel de lujo y que generarı́a unos 300 empleos directos y
que serıá interesante para la ciudad, siempre que cumpla con toda la legalidad.

D. 	 José 	Bigorra 	Rodríguez, 	por 	 la 	A.VV. 	 Albayzín, 	pregunta  si  la  sección  de  trá3ico  se
renovará completamente tras las obras propuestas. El Sr. Concejal dice que se cambiará entera
y cuando se acometa se informará a los vecinos.

- Por otro lado, dice que en temas de urbanismo se agilice un poco la tramitación en proyectos
de reforma sobre inmuebles de poca envergadura por parte del Ayuntamiento, por no afectar
directamente a BIC y que no se mandan a informar por Cultura. Además pide que en tema de
tramitación  del  Planeamiento  el  silencio  es  positivo,  y  pide que  cuando pase  el  plazo  de
resolución que se actúe y no se espere.

- Que se retome y agilice la tramitación de los Planes especiales y no se espere a la aprobación
del  PGOU.  Comenta el  Concejal  que se pretende hacer una nueva regulación que aclare y
agrupe las diversas normas existentes.

- Se comenta por el Sr. Bigorra que se controle la zona de Caldelerı́a en cuanto al riesgo de
incendios, para que se cumpla la normativa (CTE).

- Continua el Sr. Bigorra que se vuelva a poner en el barrio una O3icina Técnica Municipal y
que Cultura mande también a dicha o3icina a un técnico para informar.

Otra vecina comenta que ya lleva 10 años denunciando el problema que tiene de ruidos en su
vivienda. Dice que todo el dı́a está la calle llena de coches, siendo una calle sin salida y que son
coches de los apartamentos turıśticos. El Sr. Concejal comenta que se tendrı́a que buscar una
solución con movilidad.

D.	Jesús	López	López	de	la	A.VV.	Aynadamar-	El	Fargue, pregunta que si el Fargue no tendrá
actuaciones  hasta  después  del  2027,  pues  las  prioridades  de  obras  no  3igura  en  el
presupuesto. El Sr. Concejal comenta que en el presupuesto hay 800.000 euros para hacer
frente a las actuaciones de obras prioritarias, no se ha concretado aún y eso es lo que se debe
hacer ahora.

En cuanto a la planta fotovoltaica el Sr. López comenta que ellos solo están en contra de la
ubicación que tiene, al tratarse de olivos centenarios, estar cerca del rı́o Darro y afectar al
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cinturón verde de la ciudad y se pide que al Ayuntamiento que busque un sitio más idóneo y
mientras  eso  el  Ayuntamiento  paralizará  el  proyecto.  El  Sr.  Concejal  dice  que  por  ahora
cumple todos los requisitos esa planta y no tienen potestad para paralizarlo, solo velar para
que cumplan los requisitos.

- Otro vecino comenta que ya presento escrito en la junta anterior, con relación a una obra en
C/ Atarazana Vieja,  estando preocupados por el  perjuicio o daño que pueda producir una
edi3icación nueva y que la calle particular interior de dichos suelos se convierta en vı́a pública
que no conducirı́a a ningún sitio. El Sr. Concejal comenta que lo mirará y se informará en la
siguiente sesión.

- Otro vecino, pregunta por el cambio de los contenedores en San Gregorio y Aljibe de Trillo. El
Sr.  Presidente  comenta que irá  la  Sr.  Concejala  de  Limpieza  para  verlos.  El  Sr.  Presidente
comenta que han ido a verlos y se aclara la cuestión que se ha producido, siendo la intención
de los vecinos de que vuelvan los contenedores que se trasladaron por obras a la Placeta del
Carmen, en concreto 2.

- Otra vecina comenta que le pidieron una 3ianza por hacer una rampa y aún no se la han
devuelto. El Sr. Concejal Urbanismo comenta que le de información al respecto para poder
informarla.
Por otro lado, comenta que si no hay sitio en el barrio para colocar un parque infantil por
ejemplo en la zona de la Alberzana. El Sr. Concejal comenta que el Huerto del Carlos hay uno
antes de ir a la Romanilla, pero se estudiará. El vocal de la A.VV. Barrio del Albayzı́n comenta
que se pidió que se colocara en zona del Rey Chico.

- Dª Marı́a Dolores Martıńez Sánchez-Vera por la A.VV. Barrio del Albayzı́n, dice que porqué
aún no se ha retirado la señal de no aparcar en Callejón del Conde n.º 2. El Sr. Presidente dice
que no sabe el porqué y cuando tenga respuesta la dirá.
La  vocal  dice  que  pasa  con  las  obras  ilegales  que  hay.  El  Sr.  Concejal  dice  que  hay  que
denunciar para que vaya la inspección levante acta y se inicie expediente.

- Otro vecino comenta que si cuando empiecen las obras en la zona de la Cuesta del Chapiz se
avisará con antelación para que tengan conocimiento. El Sr. Concejal comenta que avisarán
con antelación a los verdaderamente afectados por las obras con la información de Emasagra.

- Otras vecina del barrio de San Miguel comenta que se han cansado de ir a Emasagra para que
le  den  suministro y  por  eso  tienen  sistemas alternativos de  abastecimiento y  que  no  les
acusen pues ellos quieren pagar.

- Otra vecina preguntas por la colocación de una baranda en Cuesta las Cabras y habiéndose
arreglado las escaleras.

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr.	Presidente levanta la sesión a las veintiuna horas
y treinta y cinco minutos, agradeciendo su presencia a los/las asistentes, todo lo cual certi3ico
como Secretario de la Junta Municipal de Distrito Albayzı́n.

                  Vº Bº         
         EL SR.  PRESIDENTE        EL  SECRETARIO
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